



Deutsche Gesellschaft für Flöte e.V.

Hochschule  
FÜR MUSIK  
Freiburg

# Flöten Festival Freiburg

29. September bis 1. Oktober 2023  
Hochschule für Musik Freiburg

Flute Update



## Bernd Rainer Kremling

Der Würzburger Perkussionist Bernd Rainer Kremling entdeckte seine Liebe zum Schlagzeug bereits im Kindergartenalter. Leidenschaftlich schlug er dort die Pauken.

Das Akkordeon war sein Einstieg zu den Tasteninstrumenten, das er als Siebenjähriger erlernte. Den ersten Unterricht in Oboe erhielt er als hochbegabter Musikschüler bei Prof. Kurt Hausmann am Würzburger Konservatorium im Alter von elf Jahren.

Mit fünfzehn gründete er als Drummer seine erste Beat-Band, die auch weit über Franken hinaus sehr bekannt war.

Sogleich bestand er die Aufnahmeprüfung bei Prof. Siegfried Fink als Perkussionist am Konservatorium. Sein Doppelstudium in den Fächern Oboe und Perkussion hat er 1978 mit dem Meisterklassendiplom an der Musikhochschule in Würzburg abgeschlossen.

Dort unterrichtete er ab 1974 im Lehrauftrag.

1980 wurde er Dozent am Hermann-Zilcher-Konservatorium in Würzburg, 1991 Fachbereichsleiter für Bläser und Perkussion.

2004 erfolgte die Ernennung zum Direktor der Akademie für Musikpädagogik am Lehrstuhl für Musikpädagogik an der Universität Würzburg.

Derzeit unterrichtet er noch an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg.

Seit 1968 rege Konzerttätigkeiten u.a. bei den Bamberger Symphonikern, BR, HR, NDR, SDR und SWF.

Internationale Konzerttätigkeiten u.a. in Belgien, Canada, China, Frankreich, Israel, Italien, Polen, Schweden, Sowjetunion, Schweiz, Spanien, Türkei, U.S.A.

1973 Solopauker im Weltjugendorchester unter Leonard Bernstein.

Derzeit Solopauker der Philharmonie Frankfurt-ehemals Russische Kammerphilharmonie St. Petersburg.

Solist auf zahlreichen Festivals, Gründungsmitglied des Ensembles Musica-Viva Bayreuth.



Deutsche Gesellschaft für Flöte e.V.

Hochschule  
FÜR MUSIK  
Freiburg

# Flöten Festival Freiburg

29. September bis 1. Oktober 2023  
Hochschule für Musik Freiburg

Flute Update



[Zeitplan >](#)

[Kontakt >](#)

[Karten bestellen >](#)

[Mitglied werden >](#)



---

Zahlreiche Rundfunk-TV- und CD-Einspielungen, darunter die Eigenkomposition „Von der Hand zum Handy“- das erste Handyensemble weltweit fand internationale Beachtung.

Erst kürzlich Auftritte als Solopauker mit Nigel Kennedy, als Drummer von Ute Lemper in der Elbphilharmonie und als Perkussionist bei Alphaville im ZDF.